

## 沖縄 1761 人感染、連休で拡大 過去 3 番目に多く 接種率の低さ要因と指摘

5/4(水) 6:41 配信沖縄タイムス

沖縄県は 3 日、新たに 10 歳未満から 90 代の 1761 人が新型コロナウイルスに感染したと発表した。過去 3 番目の多さで、火曜日では最多。先週火曜日から 343 人増加した。また、宮古は 152 人で過去最多となった。県は、若者のワクチン接種率の低さが感染の広がり の要因にあるとの考えを示した。また、大型連休前半の人流の活発化が、感染者数の拡大に 影響したことも否定できないと説明した。(社会部・普久原茜)

1 日当たりの感染者数は 1 月 15 日の 1826 人、1 月 13 日の 1816 人に次ぐ多さとなった。 年代別では 10 代が 439 人で最も多く、10 歳未満が 277 人で続いた。直近 1 週間の 10 万 人当たりの新規感染者数は 639・41 人。2 日時点の全国平均は 186・53 人で、沖縄の最多 が続いている。宮古の感染者の年代別も、県全体の傾向と同じく 10 代や 10 歳未満が多か った。県の宮里義久感染対策統括監は「高齢者のワクチン接種率は高く、入院者数も減少 しているが、若い方々の感染が減らないと全体としても収束しない」と指摘。若者のワク チン接種率の低さが、感染者数に反映されていると解説し、若年層のワクチン接種の促進 を求めた。大型連休前半の観光客の来県や、人の動きの活発化が感染拡大に影響している 可能性もあるとして「連休後半の社会経済活動を継続するためにも、イベントで大人数の 会食を避けるなど基本的な感染対策を徹底してほしい」と呼びかけた。

今後の対策は連休後半の状況を注視し、必要があれば強い呼びかけなども検討するとし た。

コロナ病床使用率は 35・9%で、圏域別は沖縄本島が 41・2%、宮古 7・6%、八重山 13・ 6%となっている。米軍関係の新規感染者数は 40 人だった。

**日の youtube 紹介** [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●東京都、新たに 2999 人の感染発表 先週水曜日から 3053 人減

<https://news.yahoo.co.jp/articles/509b8803c2b194ab4e087924c749eff365ece81f>

●沖縄 新型コロナ 1201 人感染 前週を下回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/416elf5b43c3966af8ed34f7ac2a025ab601a2fa>

●子どもの感染が第 6 波を超えて過去最大 沖縄の第 7 波

<https://news.yahoo.co.jp/articles/9ec640a004d372d015fee19e78a733cab0a2ba84>

●新型コロナ 新たに 221 人の感染を確認 1 週間前からは減少 40 代以下が 8 割

<https://news.yahoo.co.jp/articles/74b1740bf724b5641878db8959e7da4584d452bc>

●マスク着用いつまで? アメリカでは“解除” 日常に戻る動き

[https://www.youtube.com/watch?v=F\\_1WU8pWxxk](https://www.youtube.com/watch?v=F_1WU8pWxxk)

●米国で“脱マスク”の動き 日本は・・・「外す時期来ない」「コロナ終息する時」日医 会長(2022 年 4 月 21 日)

<https://www.youtube.com/watch?v=Sq7iQ8IPtbk>

●なんと 2000 分の 1 に低下! オミクロン株に対するワ〇〇〇有効性の低下を東大研究チ ャームが発表!

<https://www.youtube.com/watch?v=1zqpiyMGq54>

**今日の PDF 紹介** [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●オミクロン株は新型コロナウイルスの「弱体化」版なのか

●オミクロン株が全然“かぜ”じゃないコロナ病棟

●「コロナに決してかからない人」はいるのか?